

Pressemitteilung

Karrierestart bei SÜDPACK

Der 23. Juli 2024 war für 19 junge Mitarbeitende bei SÜDPACK ein echter "Feiertag". Das Datum markiert das Ende ihrer Ausbildungs- bzw. Studienzeit – und zugleich den Anfang eines neuen Lebensabschnitts. Gefeiert wurde im Rahmen der schon traditionellen Absolventenfeier in der Ausbildungswerkstatt am Standort in Ochsenhausen. Mit dem Abschlusszeugnis in der Hand geht es nun in die nächste Karrierestufe.

Sie sind hochmotiviert und überaus glücklich, die diesjährigen Absolventinnen und Absolventen. Ausgebildet wurden sie bei SÜDPACK als Kunststoff- und Kautschuktechnologen, Fachkräfte für Lagerlogistik, Elektroniker für Betriebstechnik, Industriemechaniker sowie Industriekaufleute, Industriekaufleute mit Zusatzqualifikation Internationales Wirtschaftsmanagement mit Fremdsprachen sowie Fachinformatiker Systemintegration. Die Studierenden kommen aus den Bereichen BWL (Industrie, International Business sowie Spedition, Transport und Logistik), Wirtschaftsingenieurswesen, Wirtschaftsinformatik sowie Lebensmittel- und Verpackungstechnologie.

"Wir haben in den letzten Jahren unser Angebot kontinuierlich ausgebaut, um bei den klassischen Ausbildungsberufen und ebenso im Bereich des Dualen Studiums auch weiterhin für Berufsanfängerinnen und Berufsanfänger attraktiv zu bleiben", unterstreicht Carolin Grimbacher, geschäftsführende Gesellschafterin der SÜDPACK Gruppe. Mit rund 100 Ausbildungsstellen ist der Verpackungsspezialist einer der größten Ausbildungsbetriebe – und auch als Arbeitgeber ein echtes Schwergewicht in der Region.

Die Nachwuchsförderung im eigenen Haus ist dabei nicht nur einer der zentralen Bausteine des Personalmanagements, sondern auch elementar für ein solides,



wirtschaftliches Wachstum der internationalen Unternehmensgruppe. "Die Qualität der Ausbildung, die hervorragenden Arbeitsbedingungen bei SÜDPACK und auch die hohe Übernahmequote sind ein echter Wertfaktor", betont Birgit Schechner, die in ihrer Funktion als Vice President HR & IT gemeinsam mit Carolin Grimbacher und Ausbildungsleiterin Dr. Stephanie Würfl in feierlicher Runde die Abschlusszeugnisse und ein kleines Präsent überreichte.

Wie jedes Jahr übergaben sie den Absolventinnen und Absolventen auch einen Brief, den diese in ihrer ersten Ausbildungswoche an sich selbst verfasst hatten. Ob die darin formulierten Wünsche und Erwartungen an die Lehrjahre erfüllt werden konnten? "Das müssen unsere Nachwuchstalente selbst beurteilen", so Carolin Grimbacher. "Ich denke aber, dass unsere individuell auf die Bedürfnisse jedes Einzelnen zugeschnittene Ausbildungsbetreuung der optimale Weg zum Ziel ist. Die hervorragenden Ausbildungsergebnisse auch in diesem Jahr jedenfalls sind mehr als nur ein deutliches Indiz!"

Nach der feierlichen Zeugnisübergabe schließlich durfte mit Sekt und am Büffet ausgiebig gefeiert werden – bevor für die 19 jungen Mitarbeitenden nun der Start ins Berufsleben beginnt.

Über SÜDPACK

SÜDPACK ist ein führender Hersteller von Hochleistungsfolien und Verpackungslösungen für die Lebensmittel-, Non-Food- und Medizingüterindustrie sowie von kundenindividuellen Compounds für technisch anspruchsvolle Anwendungsbereiche.

Der Hauptsitz des Familienunternehmens, das 1964 von Alfred Remmele gegründet wurde, befindet sich in Ochsenhausen. Die Produktionsstandorte in Deutschland, Frankreich, Polen, Indien, der Schweiz, den Niederlanden und den USA sind mit modernster Anlagentechnologie ausgestattet und fertigen nach höchsten



Standards, unter anderem auch unter Reinraumbedingungen. Das weltweite Vertriebs- und Servicenetz stellt eine hohe Kundennähe sowie eine umfassende anwendungstechnische Betreuung in mehr als 70 Ländern sicher.

Mit seinem hochmodernen Entwicklungs- und Anwendungszentrum am Hauptsitz in Ochsenhausen bietet das innovationsorientierte Unternehmen seinen Kunden eine optimale Plattform für die Entwicklung von individuellen und kundenspezifischen Lösungen sowie für die Durchführung von Anwendungstests.

SÜDPACK fühlt sich einer nachhaltigen Entwicklung verpflichtet und nimmt seine Verantwortung als Arbeitgeber sowie gegenüber der Gesellschaft, der Umwelt und seinen Kunden wahr. Für seine nachhaltigen Produktentwicklungen sowie auch für sein konsequentes Engagement hinsichtlich einer funktionierenden Kreislaufwirtschaft in der Kunststoffindustrie wurde SÜDPACK bereits mehrfach ausgezeichnet. Weitere Informationen unter www.suedpack.com

Unternehmenskontakt

SÜDPACK VERPACKUNGEN SE & Co. KG Cordula Schmidt / Unternehmenskommunikation Jägerstrasse 23 D-88416 Ochsenhausen

Tel.: +49 (0) 7352 925 – 1869 cordula.schmidt@suedpack.com

Pressekontakt

REDAKON Vera Sebastian Nördliche Auffahrtsallee 25 D-80638 München

Tel.: +49 (0) 89 31 20 338-21 vera.sebastian@redakon.com